
L' accordo, icantieri.

Impianti sportivi, via al restyling «Partiamo da
Secondigliano»
Patto RegioneFigc, sbloccati 7 milioni per il calcio dilettanti.

GERARDO AUSIELLO  Non solo stadi nuovi
per i calciatori professionisti ma anche per i
dilettanti. È la sfida lanciata dalla Regio nee
dalla Federazione italiana giuoco calcio, che
hanno siglato un protocollo d' intesa finalizzato
proprio al raggiungimento di quest' obiettivo.
La giunta Caldoro ha stanziato i fondi (7 milioni
di euro), la Figc ha individuatogli impianti da
ristrutturare. Sono sei, dislocati nelle cinque
province campane:  lo stadio «Ottor ino
Barassi» a Secondigliano, nell' area nord di
Napoli, a cui sono destinati oltre 2 milioni; l'
impianto «XXIV Maggio 1999» di Salerno e
quello in località Valle a San Gregorio Magno
(un milione ciascuno); lo stadio «Salvatore
Commaia» a Caserta e gli impianti al Borgo
Ferrovia di Avellino ein località Avellola a
Benevento (quasi un milione ciascuno).
In programma opere di adeguamento, messa
in sicurezza e restyling. Saranno ad esempio
realizzati campi in erba sintetica in tutte le
s t ru t ture ,  spaz i  per   l '  educaz ione e  la
formazione e nuovi spogliatoi dedicati alle
donne: «In questo modo gli stadi potranno
essere utilizzati anche per il calcio femminile»
spiega Vincenzo Pastore, presidente del
Comitato regionale della Campania Lega
nazionale dilettanti della Figc.
Via ai cantieri, dunque. Ma c' è l' incognita dei tempi. «Abbiamo finanziato questi interventi con i fondi
europei nell' ambito dell' accelerazione della spesa chiarisce il presidente della Regione, Stefano
Caldoro I lavori dovranno quindi terminare entro la fine del 2015 anche se, qualora necessario, si
potrebbe andare oltre senza perdere risorse». Naturalmente con i cantieri aperti gli im pianti non
saranno utilizzabili, oso lo in parte: «Cercheremo tuttavia di accelerare al massimo per restituire al più
presto le strutture ai nostri sportivi», assicura Pastore. Strategica, anche per il suo valore simbolico, la
scelta del «Barassi» di Secondigliano che, nelle intenzioni della Figc, dovrà diventare un modello di
«calcio multietnico, particolarmente importante in un' area che ha aspetti tragicamente negativi ma
anche straordinariamente positivi». A tal proposito Pastore tende la mano al maestro di judo Gianni
Maddaloni, titolare della palestra che nell' area nord toglie ogni giorno tanti ragazzi dalla strada: «Gli
daremo la possibilità, se lo riterrà, di utilizzare gli spazi e la palestra dell' impianto quando verrà
ristrutturato». Il protocollo d' intesa siglato ieri a Palazzo Santa Lucia è «il primo del genere in Italia, non
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esistonoiniziative analoghe», chiarisce il leader del Comitato campano della Lega dilettanti.
E Caldoro rilancia: «Speriamo non sia l' unico. Siamo disponibili a proseguire lungo questa strada. Ci
addolora vedere impianti immersi nel degrado dove, a causa del mancato rispetto dei requisiti minimi di
sicurezza, aumentano pure i rischi per la salute dei giovani atleti». Da qui l' iniziativa della giunta
regionale, che «fa seguito ad alcuni interventi analoghi, come l' accordo siglato con il Coni per gli
impianti dedicati ad altre discipline. Ma il calcio insiste l' ex ministro socialista è il nostro sport
nazionale e merita grande attenzione».

GERARDO AUSIELLO
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